

# ほっとにゅーす

15日版

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが知っている旬の話題などがあれば、企画広報課広報広聴グループ（☎65-6504）まで事前にお知らせください。



12/16 (金)

## 都大路でも力走を！

師走の都大路を駆ける全国高校駅伝出場を前に長浜北中出身で草津東高校1年生の草野香織さんが市役所を訪れました。草野さんは11月6日に行われた県予選で2区を走り、チームの優勝に貢献しました。あざいお市マラソン3キロ中学生の部3連覇、今年からは一般の部で優勝するほどの実力選手。全国大会でもいい走りを見せることを誓いました。



12/11 (日)

## 冬の水鳥観察会

越冬のために多くの水鳥が訪れる湖北。特に早崎内湖周辺ビオトープはコハクチョウの絶好の休憩地となっており、観察会には大勢の親子連れが参加しました。長い旅を経て絆を深めたコハクチョウの家族が、美しい列をなして優雅に空を飛ぶ姿を見た参加者たちは、歓声をあげながら次の冬にも水鳥たちがやってくることを祈りました。



12/18 (日)

## 市民福祉フォーラム

市民の皆さんに福祉についての理解を深めてもらおうと開催されたこのイベント。地域福祉の向上発展に寄与した個人や団体の表彰や市内小中学生による福祉作文の表彰が行われました。また、生の芸術「アールブリュット」の展示とそれを実際に体験できるコーナーや、パネル展示、作業所で製造されたお菓子の販売も行われ、ボランティア活動をしている人と市民との楽しい交流の場となりました。



12/17 (土)

## 余呉地域づくり協議会

住民自らが地域の課題に取り組む「地域づくり協議会」が余呉地域で設立され、下余呉自治会長の西野茂さんが会長に選出されました。今後は地域活動の母体となって新たなまちづくりを進め、余呉地域特有の気候や地理的条件等により、個々の自治会や団体だけでは対応できない様々な課題を地域で解決していくことが期待されます。



## ふじ石亭が登録有形文化財に

ふじ石亭（朝日町）の歴史的建造物3件が登録有形文化財（建造物）となります。もとは長浜の実業家、下郷久道氏が明治17～18年に別荘として建築したものです。主屋、蔵、客間棟それぞれに高い価値があると共に、当初に別荘として建築された一連の建物が、群として今日まで良好に残されている点が評価されています。



12/22 (木)

## クリスマスふれあい防犯教室

冬休み中の非行や犯罪被害を防止するため、外国人の子どもたちを対象に防犯教室が開催されました。今回で3回目となるこの教室は、滋賀県では長浜署だけの独自の取組みであり、少年補導員と子どもたちとの交流を深める役割も果たしています。手品や楽器演奏、踊りや劇などを通して子どもたちは楽しみながら安全な過ごし方を学びました。